

Cuba perd face à la Colombie au Championnat Panaméricain de baseball des moins de 15 ans



La sélection cubaine de baseball a perdu 0 points à 4 face à la Colombie lors de la sixième journée du Championnat Panaméricain des moins de 15 ans, qui a lieu à Aguascalientes, au Mexique , jusqu'à dimanche prochain .

Les Cubains qui avaient remporté le titre l'année dernière , ont supporté leur seconde défaite du tournoi, la première a été pour non présentation face à l'équipe de la République Dominicaine.

Pour sa part, la Colombie présente un bilan de 5 victoires et une seule défaite et assure le leadership en solitaire au Panaméricain devant les États-Unis., le Venezuela et Cuba qui est descendue à la quatrième position :

9 sélections du continent participent au championnat qui donnera quatre qualifications pour le championnat du monde de l'année prochaine au Japon.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/67062-cuba-perd-face-a-la-colombie-au-championnat-panamericain-de-baseball-des-moins-de-15-ans>



Radio Habana Cuba